LANNEMEZAN PA

CHELLE-DEBAT

Le « club de Chelle-Debat » fête ses 23 ans

Le «club de Chelle-Debat» fête ses 23 ans, le moment de se pencher sur un parcours réussi.

Les panneaux de photos, d'articles de presse ou autres témoignages, fixés au mur de la salle des fêtes, retracent les 23 ans d'existence de l'association « Le club de Chelle-Debat ». Quelques heures avant la grande fête de ce soir, la présidente Christine Salières et la trésorière Maïté Lehre, constituant depuis 1999 les chevilles ouvrières de la structure, évoquent avec émotion leurs souvenirs. Toutes ces années d'engagement associatifaccomplies avec passion, dans une complicité amicale indéfectible, ont permis de construire un club dynamique réunissant 150 familles venant de 30 communes du canton, de Trie et ses coteaux, mais aussi du Gers (Villecomtal, ...). Il faut dire que l'offre des activités proposées est riche, variée et surtout sans cesse renouvelée, en adéquation permanente avec la demande des adhérents dont l'âge s'étale de 6 à 99 ans ! Certainement, l'une des clefs de la réussite de l'association.

Parmi la douzaine d'activités pratiquées, de la danse de salon au



Maïté Lehre et Christine Salières devant un panneau évoquant l'histoire du club./ Photo G.D.

boxing énergie, certaines se distinguent par leur originalité comme le Kangoo jump.

Aujourd'hui, Christine exprime sa fierté bien légitime d'avoir contribué à la naissance de « ces histoires de rencontres et d'amitiés, de cohésion sociale ».

« Resterdisponible »

Cette réussite résulte aussi de son engagement pour la commune où elle a été conseillère municipale, maire-adjointe pendant deux mandats et maire de 2014 à 2020. Ce parcours, au contact très proche des gens, lui permet de prodiguer modestement quelques conseils pour préserver la vie d'une association : « Rester disponible, être à l'écoute, trouver des arrangements, oublier les ego... Une association reste très fragile, ce n'est pas une entreprise, elle existe pour créer du lien social ». À l'heure de passer la main, elle regrette qu'ici comme ailleurs le bénévolat manque de vocations. Aussi, ce vendredi soir, après deux années de pandémie, à la veille des vacances d'été, il faut marquer une nouvelle étape par une grande fête. Tous les adhérents petits et grands, leurs familles et amis, ont répondu à l'invitation de Maîté et Christine. Le programme commence par une démonstration des principales activités pratiquées actuellement au sein du club. L'harmonie des tenues et des chorégraphies, les performances physiques régalent un public chaleureux et déjà acquis. Après un apéritif dînatoire, le spectacle de music-hall de la compagnie « Troupe en scène » libère ces envies folles de faire la fête et, tous ensemble, on chante, on danse Objectif atteint pour « Kiki » Salières qui a oublié de nous dire qu'avant tout, elle aimait les gens!

Gilbert Daydé

TOURNAY